

グリーン・サポート・スタッフ巡視レポート（7月）

【蔵王温泉班】

7月に入り三宝荒神山でサラサドウダンが満開になりました。地藏尊の付近ではミヤマオダマキ、ハクサンチドリが咲き始めました。梅雨に入り天候が荒れる日が続きましたが、ワサ小屋跡周辺にはコマクサ、コケモモなども咲き始めています。

熊野十字路下部の雪渓が無くなるのが遅かった場所には、アオノツガザクラとイワカガミの混成したお花畑が広がっています。

5年ぶりの大開花となったコバイケイソウは7月になっても地藏トラバースコース、イロハ沼、又兵衛平で咲き誇っています。トキソウ、サワラン、キンコウカもイロハ沼周辺で咲き始めました。



看板の修復



ハイキング客で賑わうイロハ沼



ミヤマオダマキ



コマクサ



コケモモ



アオノツガザクラとイワカガミ

【坊平班】

7月の天候は例年に比べ雨量が多く、悪天候によりリフトの営業が停止する日もありました。上旬に馬の背周辺で開花したコマクサも風雨に曝され花のピークは短いものとなりました。この他に上旬にはサラサドウダン、オノエラン、中旬にはトキソウ、ヨツバヒヨドリ、ハクサンシャクナゲが開花しました。下旬には熊野岳でアキアカネ（トンボ）やヨツバヒヨドリに集まるアサギリマダラ（蝶）を見かけるようになり、これまで咲き誇っていたコバイケイソウの花も無くなりました。

大雨の影響によりワサ小屋跡から熊野十字路にかけて石積で整備されていた登山道が石の下の土壌が流され石が崩れて歩きにくい箇所があるため、登山の際はご注意願います。



サラサドウダン



オノエラン



トキソウ



キンコウカ



サワラン



熊野十字路への登山道